

Nota de último minuto N° 0036

La Cátedra Carlos Mauro Hoyos habló de Gestión del Riesgo



En Barranquilla se dieron varios puntos de vista sobre la Gestión del Riesgo en Colombia.

En este encuentro de enseñanza en el que se reúnen grandes académicos del país, se dio la oportunidad de debatir por varias horas sobre la situación de la Gestión del Riesgo en Colombia y los significativos avances que se han dado en esta materia.

Es así como Carlos Costa Posada, ex ministro de Medio Ambiente, resaltó la importancia de los trabajos y acciones que se realizan y de cómo el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres ha conseguido disminuir el número de muertos por hechos de eventos naturales o antrópicos, aunque señaló que es importante seguir trabajando para reducir esos eventos.

Por su parte la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo estuvo presente mostrando más allá de la Ley 1523 de 2012, que es la norma que aplica el tema en el país, temas como la planificación del desarrollo y la gestión como mecanismo de gobernanza del territorio y el conocimiento de la gestión del riesgo en las inundaciones.

Entre otros invitados se tuvo presente temas de trascendencia como: las comunidades afectadas por desastres invernales, desde el punto de vista social y las políticas públicas en Colombia; el desplazamiento climático y comunidades resilientes: desafíos para la academia y la política pública.

De la legitimidad de la evidencia a la legitimidad política; gestión del riesgo de desastres ¿governabilidad o gobernanza?; políticas necesarias en Colombia para manejo de inundaciones.

Estas acciones pedagógicas dejaron enseñanzas significativas para los asistentes de la ciudad de Barranquilla que se hicieron presentes en el sitio y dejaron sus opiniones sobre el tema.